

Con gran participación de la comunidad se desarrolló la Exposición  
“La Liga: una mirada al pasado”

Como parte de las actividades programadas por la Municipalidad para celebrar el 269 aniversario de la Ciudad, este martes 13 de junio, se desarrolló en el sector del Odeón de Plaza de La Liga, la exposición “La Liga, una mirada al pasado”, organizada por el Departamento de Turismo, con el apoyo de la Oficina de Personas Mayores.

La muestra, reunió una gran cantidad de fotografías antiguas, pinturas y artículos patrimoniales de la Comuna, aportadas por los propios vecinos y vecinas.

Anuncio Patrocinado



El alcalde Patricio Pallares Valenzuela, se mostró feliz por el alcance que tuvo la actividad, la que congregó a un número importante de vecinos y vecinas, los cuales llegaron hasta el punto neurálgico de la ciudad para apreciar los artículos expuestos en la oportunidad, todo esto gracias a un trabajo colaborativo entre el Municipio y la Comunidad.

Asimismo, el jefe comunal, aprovechó la instancia para invitar a todos y todas a participar activamente de las actividades preparadas para celebrar un nuevo aniversario de la Ciudad, con eventos gratuitos y abiertos a la comunidad.

Con gran participación de la comunidad se desarrolló la Exposición  
“La Liga: una mirada al pasado”



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, la encargada municipal de Turismo, Camila Martínez Farfán, destacó el trabajo realizado para sacar adelante la muestra. De igual forma, agradeció el compromiso y entusiasmo de los vecinos y vecinas de las distintas localidades de la Comuna, para exponer en el centro de la Ciudad, algunos de los tesoros que conforman su patrimonio familiar.

Cabe señalar que las actividades de celebración de los 269 años de vida de La Liga, continúan este jueves 15, con el Pasacalles de Educación y Personas Mayores, a realizarse a partir de las 10,30 horas, en Plaza de la Ciudad.

Con gran participación de la comunidad se desarrolló la Exposición  
“La Ligua: una mirada al pasado”



Con gran participación de la comunidad se desarrolló la Exposición  
“La Liga: una mirada al pasado”



## Con gran participación de la comunidad se desarrolló la Exposición “La Ligua: una mirada al pasado”



y tú, ¿qué opinas?